
 

 

 

 

 

 

第４回 学校経営協議会             ７月２１日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（中村副校長） 

・1学期は、導入したデジタルドリルや協働学習支援ソフトが積極的に活用され、全学年で授業改善が図られた。 

・校内環境の改善を図るために、廊下にランドセル掛けを設置する。（※今年度から順次夏休みに工事を実施） 

・校内連絡や非常通報のために、今年度中に、各教室にインターホンが設置される。 

 

〇教務（増田生活指導主任より） 

・９月６日（水）～８日（金）６年生移動教室、９月４日（月）から水泳指導開始 

 

〇研究より（千葉指導教諭より） 

・６月２９日（木）、３０日（金）に白梅幼稚園に４名で保育参加。教員で共通理解して研究を深めていく。 

・各学年、１０月４日が第１回の授業研究となる。夏休みや９月に教材研究という形で研究を進めていく。 

 

〇生活指導・特別活動より（増田生活指導主任より） 

・i-checkの結果が戻ってきたので個人面談等で活用していく。 

・長期休業前後に自殺予防の指導を行う。安全指導日や保護者会で指導、啓蒙をしている。 

・生活指導から夏休みの生活で気を付けることを映像で流し、指導した。 

 

 

 

小平第一小学校 学校経営協議会                令和５年８月２５日 第４号 

コミュニティ・スクールだより 
小平第一小学校 学校経営協議会 会長  馬場 英夫 

小平第一小学校 校長  村松 守夫 

 

今日、7月21日（金）から学校は42日間の長い夏休みになりました。子どもたちにとっては、大きな楽しみにちが

いありません。新型コロナウイルス対応が緩和されたとはいえ、感染者は増えており、予断を許せない状況にありま

す。 

9月1日（金）には子どもたちみんなが元気な姿で登校されることを願っております。 

みなさん、こんにちは。コロナが第５類になり、行動制限のない本格的な夏休みになります。子どもたちにとって

充実した夏休みになり、そして９月に元気にもどってきてくれればうれしいですね。 

 ところで、コロナが始まった２０２０年の夏休みを覚えていますか。その年のことを調べてみると、８月１日から

夏休みに入り、８月２４日から二学期が始まっています。わずか２３日間の夏休みでした。今年の約半分です。 

 今年は４２日間もありますから、いろいろなことができると思います。教職員も「しっかり研修、上手に休暇」、

これを意識してすすんでいきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



   ２．各委員より 

〇青少対 より（小野） 

・明日、7/22(土) 16:00~19:00納涼祭を行います。地元の建設業者のご協力により、「やぐら」を組みます。 

小平警察による、パトカー･白バイ展示コーナーも､コダレンジヤーも予定しております。４年ぶりの納涼祭 

よろしくお願いします。 

〇民生主任児童委員より（佐藤美） 

・6/27（火）五中 学校訪問 7/20（木）十二小 学校訪問、たいよう福祉センター・児童発達支援センター見学 

7/21（金） 一小 初動訓練 

・毎週水曜日 小川町一丁目児童館 子ども広場 

〇地域教育コーディネーターより（清水・毛利） 

     ・一学期の各ボランティア活動が無事終了しました。二学期は、花と緑のボランティアではアレンジメント 

 講座を開催予定です。皆様、どうぞご参加ください。 

・7/10（月）灯りまつり 灯篭木枠作り、7/14（金）中央公民館事業企画委員会、7/21（金）初動訓練 参加 

7/11（火）創立150周年記念誌(150年のあゆみ・沿革)フォトスタッフ入稿 

〇放課後子ども教室より（近藤） 

・7/14（金）第一回運営委員会出席。情報交換では学童クラブとの連携について各校の取組が参考になりました。 

・7/19（水）夏休み前1学期の活動終了、8/29によさこい活動予定。 

・専門人材を活用したプログラム「ボッチャ教室」開催が決定、11月以降の実施で調整を行っていきます。 

〇PTAより（佐藤理） 

・7月14日（金）に、第１回（PTA活動についての）検討委員会を開催しました。８名が集まり、今回は、主に

改善ポイントを出し合いました。次回以降、内容を詰めた後、運営委員会にて話し合い、採択ができるようにし

たいと思います。 

〇一小安全ネットワークより（細江） 

・２０日終業式の日、朝の見守りをしていたら女子高生の持ち物を盗った男が、こちらの方に逃げて行ったが見

かけなかったか。と追いかけて来た人に聞かれた。最近不審者情報も多く夏休みに入るが注意したい。 

〇地域自治会より（金子） 

・納涼会には五番睦会で参加をし、焼きそばやフランクフルト等を販売します。 

・中央公園で不審者情報あり。 

〇白梅学園大学付属幼稚園（本山） 

・６月２９日（木）３０日（金）に年長の子どもたちが年中の子どもたちと交流をする活動を一小の先生方に

参観いただいた。週明けに研究開発の会議をもつ予定。８月３１日（木）に合同研究会を行う。 

・８月５日（土）に灯かりまつりに参加。白梅は高校生が灯篭を作り、幼稚園で園児が絵を描くのを手伝って

くれた。当日は新しく作った４０基を含めて１６０基を中央公園に出される予定。 

 

≪審議事項≫ 

★令和６年度教職員人事の現状報告（校長） ⇒ 承認 

 

≪創立１５０周年関係 確認事項≫  

   ★招待者名簿作成。（副校長） 

★１５０周年記念式典計画進捗状況報告（増田） 

★特活部活動状況報告（増田） 

★１５０周年記念Tシャツ売り上げ状況報告（増田） 

 

≪事務連絡≫ 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和５年８月２５日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 令和５年８月２６日(土)10:00～11:30 

  


